

タカジョウ通信

株式会社タカジョウ
〈発行元〉
広報委員会
〈編集長〉
松下廣徳



社長メッセージ 「何でも出来るとしたら？」

いつも、タカジョウグループを応援いただきありがとうございます。
春を感じる暖かい日が増えてきました。
ようやく緊急事態宣言も解除され、緊張が少しゆるんできているような気がします。
まだまだ、「油断をしないように！」と感染予防に取り組みながらも、少しは春を楽しみたいなあ(^^)と思います。

3月、皆さんどんなイベントがありましたか？子どもたち、孫たち、身近な人達に、受験や様々な卒業などあったかもしれません。3月9日は、さん（3）きゅー（9）の語呂合わせになることから、NPO法人HAPPY & THANKSが「ありがとうを届ける日」として制定したそうですが、さんきゅーの日、誰かに感謝を伝えた人もいるでしょう。
個人的な話ですが、3月は、私の誕生日がありました。家族や友人から沢山「おめでとう！」のメッセージを頂き、会社の仲間達からは、サプライズでお祝いをしてもらいました（涙）。本当に幸せな気分で新しいスタートができたことに改めて感謝があふれます。
そんなお祝いのメッセージの中にこんな言葉がありました。「今から、何でも出来るとしたら何をしますか？」と。
私たちは、いつの間にか、年を重ねる度に、

| |
|-------------|
| 一食一円運動 |
| 1月末での繰り越し残高 |
| 3,344,477円 |
| 2月末でのご協力金額 |
| 82,800円 |
| 合計残高 |
| 3,427,277円 |

ご協力誠にありがとうございます。

今までの様々な経験から未来の自分ができる事を決めています。
家族が○○だから、
将来、□□だろう。
仕事が○○だから、、、
健康が○○だから、、、
才能が、学歴が、新型コロナが、世の中が、、、などなどで、自分の未来は、こんなものだろう！って（笑）いつか、やりたい！って思ってる事すらも、無意識に制限を付けて選んでいる自分に気がつきます。
制限なしで大きな夢をみるとしたら、あなたは何をしますか？

新型コロナウイルスという想定外の出来事により、多くの業界や企業が打撃を受けて、先行きが見えない時だからこそ、感染対策などで、制限が多くなっている時だからこそ、暗いニュースが多い時だからこそ、年に一回ぐらいは、無制限にやりたいことを書き出してみてはどうでしょうか。

昔流行った「ドラゴンボール」が7つ揃ったら…

改めて、今、支えて頂いているお客様に、タカジョウグループの仲間たちに、家族や友人達に感謝しながら、無制限に、仕事も遊びも思いっきり楽しんでいきたいと思います。

長井正樹

高淨をさらに知りたい方はこちら！

<http://www.takajyo.co.jp>



instagram



Youtube

行政機関等をかたつた なりすましにご注意ください

(消費者庁ホームページ等より)



ワクチンの接種は
お住いの市区町村からの
「お知らせ」を待ちましょう



消費者生活センター
072-682-0999

最寄りの警察署
高槻警察署
072-672-1234



不審におもったり
トラブルにあった
場合は、まず相談
しましょう。

第2弾

わたしの プチ自慢



お取り寄せ部門

骨付鳥 一鶴
／株式会社 一鶴



紹介者さんより
スパイスがめちゃ美味しいです。



みんなの「**マイ**」
についてほしい！事を
「みんなの声」では非私
たちに教えてくだ
さい！みんなの
ご応募まってます♡

今月の環境整備

今回の環境整備は、各事業所で展開している「整理」と「整頓」の事例をピックアップしました。

【整理事例】



不要物



環境整備

【整理】

要るものと、要らない物を区分して、要らない物を一掃する。

【整頓】

必用なものを必要な時に、必要な量だけ安全に取り出せる。

【整頓事例】



このようになりました



2月1日～2月末まで

クレーム発生件数 9件

労働災害発生件数 1件

【内容】某病院の病室清掃において、ベッドを上下に動かすリモコンの配線が外れているのに気が付かず、ベットを移動させた際、配線を牽いてしまい破損させてしまう。

【対応】本社スタッフと現場主任とで状況を確認し病棟看護副師長様へ謝罪しました。

【原因】ベッドの状態を確認せずに動かしてしまったことが原因です。

【ポイント】

物を動かして清掃する際は、周りの状況をよく見ると同時に配線類がある時は特に注意しましょう。



天理営業所のご紹介

タカジョウには奈良県天理市にも営業所があるのを御存じですか？！

天理営業所では、大型病院の清掃をはじめ、近隣のお客様からもたくさんのお仕事をいただいており、所属いただいているスタッフさんは100名を超えてます。高槻本社と天理営業所では距離が少し離れていますが、施設をキレイにするという想いは同じです。毎日スタッフのみなさんが施設をキレイにしてくださることによって、利用者さんが過ごしやすい環境を実現しています。このタカジョウ通信をきっかけにして、奈良県天理市にも営業所があることをみなさんにも知っていただければ嬉しいです！

現在オフィスをリニューアル中！

Before

高淨 天理オフィスは世界地図のシールを貼り、オシャレでしたが、白を基調とした壁はどこか殺風景でした…

ちょっと寂しい…



なんということでしょう！
私達で壁に色を塗りました！
ここからどんどん改装していきます！この壁がどのように塗られたかがわかる動画をYouTubeにアップしています！

TAKAJYO@WORKSと検索して下さい！チャンネル登録お願いします！

After



天理営業所のお仕事は日々拡大中！それは、毎日キレイにおそうじを頑張って下さるスタッフのみなさんのおかげです！これからも力を合わせて頑張りましょう！改装が完了すれば、ぜひ天理営業所に遊びに来てくださいね！吉野

